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ОТЧЕТ 

Постоянная комиссия по развитию пригородных территорий и 

агропромышленного комплекса за 2021 год 

 

За отчетный период 2021 год проведено 10 заседаний постоянной комиссии Якутской 

городской Думы по развитию пригородных территорий и агропромышленного комплекса, 

рассмотрено 22 вопроса. 

В I квартале 2021 года состоялось 3 заседания постоянной комиссии, где было 

рассмотрено 10 вопросов. 

 05 февраля 2021 года на первом заседании постоянной комиссии Якутской 

городской Думы по развитию пригородных территорий и агропромышленного комплекса 

было рассмотрено 2 вопроса: 

1. Об утверждении отчета работы Постоянной комиссии Якутской городской Думы по 

развитию пригородных территорий и агропромышленного комплекса за 2020 год 

2. Об утверждении плана работы Постоянной комиссии Якутской городской Думы по 

развитию пригородных территорий и агропромышленного комплекса за 2021 год. 

 Члены постоянной комиссии прослушали выступление председателя постоянной 

комиссии Парасковью Афанасьевну Козлову и единогласно утвердили план работы на 2021 

год и отчет постоянной комиссии за 2020 год.  

 11 марта состоялось заседание постоянной комиссии Якутской городской Думы 

были рассмотрены следующие вопросы:  

1. Информация о проделанной работе МУП «Горснаб» за 2020 год, рассмотрение 

эффективности использования бюджетных средств и о плане работы на 2021 год. 

2. Информация о проделанной работе за 2020 год ООО «Багарах» и о плане работы на 

2021 год. 

3. О плане работы МКУ «Главстрой» на 2021 год на территориях пригородных 

администраций ГО «город Якутск». 

4. О рассмотрении обращения жителей с. Старая Табага. 

По первому вопросу «Информация о проделанной работе МУП «Горснаб» за 2020 

год, рассмотрение эффективности использования бюджетных средств и о плане работы на 

2021 год» слушали Варламова Алексея Михайловича, директора МКУ «Главстрой». 

Информация докладчика принята к сведению. Членами комиссии принято решение 

рекомендовать заместителю главы по экономике и финансам ГО «город Якутск» 

(Гаврильев Г.И.) рассмотреть возможность финансирования строительства 

многофункционального спортивного центра в с. Пригородный. 

 По второму вопросу «Информация о проделанной работе за 2020 год ООО «Багарах» 

и о плане работы на 2021 год» слушали Сивцева Ивана Константиновича, директора ООО 

«Багарах». Информация докладчика принята к сведению. Членами комиссии принято 

решение рекомендовать Управлению сельского хозяйства Окружной администрации 

города Якутска (Степанову Н.Н.) предоставить в адрес Якутской городской Думы план 

развития животноводческого комплекса ООО «Багарах». Заместителю главы по экономике 

и финансам ГО «город Якутск» (Гаврильев Г.И.) рекомендовано рассмотреть возможность 



возмещения затрат на покупку и установку молокопровода на 200 голов во 2-м блоке 

животноводческого комплекса, в размере 3 992 982 руб. Кроме того, рассмотреть 

возможность выделения денежных средств на разработку проектно-сметной документации 

по инвестиционным программам, таким как, реконструкция животноводческого комплекса 

крупного рогатого скота, строительство летней фермы, молокоперерабатывающего цеха, 

строительство кормоцеха, строительство нового животноводческого комплекса, 

строительство сеновала.    

По третьему вопросу «О плане работы МКУ «Главстрой» на 2021 год на территориях 

пригородных администраций ГО «город Якутск» информация была принята к сведению. 

Членами комиссии принято решение рекомендовать заместителю главы по экономике и 

финансам ГО «город Якутск» (Гаврильев Г.И.) рассмотреть возможность финансирования 

строительства многофункционального спортивного центра в с. Пригородный.  

По четвертому вопросу «О рассмотрении обращения жителей с. Старая Табага» 

слушали информацию Жулляровой Светланы Иннокентьевны, заместителя руководителя 

управления администрации села Табага. Членами комиссии принято решение 

рекомендовать Управлению администрации села Табага (Паланычка В.К.) усилить работу 

с жителями микрорайона «Молодежный» по подготовке проекта в народный бюджет.  

25 марта 2021 года состоялось заседание постоянной комиссии, на котором 

рассмотрено 4 вопроса: 

            1. Об исполнении бюджета городского округа «город Якутск» за 2020 год по разделу 

сельское хозяйство. 

           2. О работе ГБУ РС (Я) «Управление ветеринарии города Якутска» в 2020 году. 

           3. О берегоукрепительных работах с. Табага, с. Хатассы, с. Пригородный. 

           4. О работе ООО «Саюри» в 2020 году и о плане работы на 2021 год. 

По вопросам №1, №3, №4 информация докладчиков была принята к сведению. По вопросу 

№2 членами комиссии принято решение рекомендовать Окружной администрации 

городского округа город Якутск (Сорокин Р.С.): 

        - Произвести примерные расчёты для чипирования безнадзорных животных и 

сельскохозяйственных животных на территории городского округа город Якутск; 

        - Рассмотреть возможность выделения здания, находящегося в муниципальной 

собственности для ветеринарной лечебницы ГБУ РС (Я) «Управление ветеринарии города 

Якутска»; 

        - Рассмотреть вопрос по обеспечению пригородных администраций программным 

продуктом «AC «REGAGRO»: ПОСЕЛКОВЫЙ СОВЕТ» для автоматизированного ведения 

и синхронизации данных Похозяйственных книг; 

        -   Взять на контроль строительство убойного цеха на территории городского округа 

город Якутск. 

За отчетный период II квартала состоялось 3 заседания постоянной комиссии, 

рассмотрено 5 вопросов. 

22 апреля 2021 года состоялось заседание постоянной комиссии, на котором 

рассмотрено 2 вопроса: 

1. О плане мероприятий по реализации комплексных мер по развитию села в 

Республике Саха (Якутия). 

2. О работе МУП «Пригородная теплосетевая компания» ГО «город Якутск» в 2020 

году и о плане работы на 2021 год. 

По первому вопросу слушали информацию Степанова Николая Николаевича, 

руководителя Управления сельского хозяйства Окружной администрации города Якутска. 

Членами комиссии принято решение рекомендовать Управлению сельского хозяйства 

Окружной администрации города Якутска (Степанов Н.Н.) совместно с Департаментом 

имущественных и земельных отношений Окружной администрации города Якутска 

(Якименко Ж.В.) предоставить в адрес постоянной комиссии Якутской городской Думы по 



развитию пригородных территорий и агропромышленного комплекса план проведения 

кадастровых работ по землям сельскохозяйственного назначения. 

По второму вопросу слушали информацию Андриевского Сергея Вадимовича, 

директора МУП «Пригородная теплосетевая компания» ГО «город Якутск». Членами 

комиссии информация докладчика принята к сведению. Принято решение рассмотреть на 

совместном заседании с постоянной комиссией Якутской городской Думы по городскому 

хозяйству и экологии вопрос о состоянии системы жилищно-коммунального хозяйства в 

пригородных территориях городского округа «город Якутск». 

25 мая 2021 года на постоянной комиссии было рассмотрен 1 вопрос: 

1. О транспортном обслуживании пригородных населенных пунктов городского 

округа «город Якутск». Слушали информацию Архиповой Северины Владимировны, 

начальника Департамента градостроительства и транспортной инфраструктуры Окружной 

администрации города Якутска и Домотова Валерия Афанасьевича, директора МУП 

«Якутская пассажирская автотранспортная компания».  

Членами комиссии принято решение рекомендовать Контрольно-счетной палате 

города Якутска (Неустроев Р.П.) изучить вопрос обоснованности заключения договоров на 

обслуживание центральных автобусных маршрутов индивидуальными 

предпринимателями и возможность их досрочного расторжения. 

23 июня 2021 года состоялось заседание постоянной комиссии, на котором 

рассмотрено 2 вопроса: 

1. Об исполнении протокольных рекомендаций постоянной комиссии Якутской 

городской Думы по развитию пригородных территорий и агропромышленного комплекса 

2. О мероприятиях по реализации исполнения плана по заготовке сена. 

По первому вопросу выслушав докладчиков Гаврильева Г.И., заместителя главы 

городского округа «город Якутск», Кардашевского Е.Е., заместителя главы городского 

округа «город Якутск», Казанцеву М.В., заместителя директора МКУ «Агентство по 

управлению муниципальным имуществом» принято решение рекомендовать заместителю 

главы городского округа «город Якутск» (Гаврильеву Г.И.) рассмотреть целесообразность 

разработки муниципальной программы «Развитие пригородных территорий городского 

округа «город Якутск» в срок до 15 августа 2021 г. Кроме того, пп. 2, 4, 5, 6, 7, 8, 12, 13 

реестра протокольных поручений постоянной комиссии Якутской городской Думы по 

развитию пригородных территорий и агропромышленного комплекса от 23.06.2021г. 

исключить из реестра. 

По второму вопросу «О мероприятиях по реализации исполнения плана по заготовке 

сена» слушали Васильева С.С., исполняющего обязанности руководителя Управления 

сельского хозяйства Окружной администрации города Якутска и Гаврильева Г.И., 

заместителя главы городского округа «город Якутск».  

Членами комиссии принято решение рекомендовать Управлению сельского хозяйства 

Окружной администрации города Якутска (Васильев С.С.) организовать перевозку 

паромной переправой сельскохозяйственной техники частных и крестьянских 

(фермерских) хозяйств к островным сенокосным участкам. 

         За отчетный период III квартала состоялось 1 заседание постоянной комиссии, 

рассмотрено 2 вопроса. 

На заседании, состоявшемся 19 августа, рассмотрено 2 вопроса: 

1. Об исполнении муниципальной программы «Развитие агропояса городского 

округа «город Якутск» на 2020-2024 годы» за I полугодие 2021 года 

2. О ходе подготовки проекта бюджета городского округа «город Якутск» на 2022 

год в сфере сельского хозяйства. 

 По первому вопросу членами комиссии принято решение рекомендовать 

Управлению сельского хозяйства Окружной администрации города Якутска (Степанову 

Н.Н.) организовать совещание с определением закупочных цен на овощи с членами 



постоянной комиссии Якутской городской Думы по развитию пригородных территорий и 

агропромышленного комплекса в срок до 30 августа 2021 г. 

 По второму вопросу слушали Максимову О.Н., начальника Департамента финансов 

Окружной администрации города Якутска и Порческу Н.Р., и.о. начальника Департамента 

экономики Окружной администрации города Якутска. Члены комиссии приняли 

информацию к сведению.  

           В IV квартале состоялось 3 заседания постоянной комиссии, в ходе которых, было 

рассмотрено 5 вопросов. 

14 октября на постоянной комиссии рассмотрено 2 вопроса: 

1. Об итогах сбора урожая 2021 года. 

2. Об исполнении муниципальной программы «Развитие агропояса городского округа 

«город Якутск» на 2020-2024 гг. за 9 месяцев 2021 года.  

При рассмотрении данных вопросов члены комиссии приняли информацию к 

сведению. Окружной администрации города Якутска (Григорьев Е.Н.) рекомендовано 

внести законодательную инициативу в Якутскую городскую Думу по увеличению объемов 

сдачи молока.  

 11 ноября 2021 года на постоянной комиссии был рассмотрен 1 вопрос: 

1. О бюджете городского округа «город Якутск» на 2022 год и плановый период 

2023-2024 годов (1 чтение) в сфере агропромышленного комплекса.  

 При рассмотрении данного вопроса, члены комиссии приняли решение 

рекомендовать Окружной администрации г. Якутска (Григорьев Е.Н.) в ходе исполнения 

бюджета городского округа «город Якутск» на 2022 г. предусмотреть финансирование на 

строительство летника (сайылыка) ООО «Багарах».  

 09 декабря 2021 года на заседании постоянной комиссии было рассмотрено 2 

вопроса: 

1. О бюджете городского округа «город Якутск» на 2022 год и плановый период 

2023-2024 годов (2 чтение) в сфере агропромышленного комплекса 

2. Об утверждении плана нормотворческой работы Якутской городской Думы на 2022 

год. 

 По первому вопросу члены комиссии приняли информацию к сведению, Окружной 

администрации г. Якутска (Григорьев Е.Н.) рекомендовано в ходе исполнения бюджета 

городского округа «город Якутск» на 2022 г. предусмотреть финансирование на 

строительство летника (сайылыка) ООО «Багарах». 

 По второму вопросу членами комиссии было принято решение внести проект 

решения «Об утверждении плана нормотворческой работы Якутской городской Думы на 

2022 год» на заседание Президиума Якутской городской Думы и рекомендовать Якутской 

городской Думе принять данный проект.  

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



Статистические сведения о решениях, подготовленных комиссией по видам документов 

представлены в таблице №1. 

             

Таблица №1. 

№ 

п./п. 

Вид документа Количество 

принятых 

решений 

1. Проекты решений (программы, положения) 0 

2. Общие вопросы по курируемой сфере деятельности 12 

3. Контроль исполнения (отчеты, поручения) 10 

                               ИТОГО: 22 

             

 

 

 

Посещаемость заседаний членами постоянной комиссии за 2021 г.: 

 

Ф.И.О. депутата 
Козлова 

П.А. 

Теппор 

В.Э. 

Евсикова 

Е.И. 

Салатюк 

И.В. 

Саргыдаева 

О.Н. 

Эверстова 

А.В. 

Кол-во заседаний 10 5 10 7 10 7 

 

Информация об исполнении протокольных рекомендаций в отчетном периоде за 2021 

год постоянной комиссии Якутской городской Думы по развитию территорий и 

агропромышленного комплекса: 

 

Постоянная комиссия Всего Исполнено В работе 
% 

исполнения 

Постоянная комиссия по 

развитию территорий и 

агропромышленного комплекса 

(Козлова П.А.) 

13 8 5 61,5% 

 

 


